



El alcalde de Adra, Enrique Hernando, junto con concejales del equipo de gobierno, hicieron entrega a la Fundación Nao Victoria de una metopa de la ciudad de Adra, en la cubierta de la carabela 'Boa Esperanza', que desde los últimos días ha estado presente en el puerto de Adra y que zarpará mañana hacia el puerto de Garrucha. El alcalde de Adra, Enrique Hernando ha querido de esta manera agradecer a la Fundación Nao Victoria que escogiera Adra y su Puerto para una parada de la carabela Boa Esperanza y que cientos de abderitanos hayan disfrutado de la visita de una réplica de las carabelas portuguesas y españolas de los siglos XV y XVI, de la época de los Descubrimientos.